



一本道

相良中学校通信 No.5

令和5年5月13日

校長 吉田憲一

1 外でのダンス練習開始、「ダンスホール」

5月8日、外でのダンス練習がスタートしました。ダンス曲は、Mrs. GREEN APPLEの「ダンスホール」です。ダンスリーダー宮原いっしん君を中心に創作したダンスで、ノリノリの曲です。動きが早いので私にはなかなかフィットしませんが、生徒は、あっという間に覚えてしまいました。1週間前はぎこちなかったダンスも、今はノリノリです。お楽しみに！



2 体育大会総練習、「自治の雰囲気」とてもいいです。

5月10日、体育大会総練習を行いました。下の写真は入場行進の様子です。晴天の下、本番を想定した練習でした。開会式の中で、校長挨拶があったので、これまで練習を見てきた感想を1つ話しました。それは「自治的な雰囲気」です。自分たちでより良くするために積極的に行動しているのです。自分たちで工夫したり、自分たちで課題を見つけて修正したりする姿が実に多く見られました。体育大会の練習を通して確実に成長しています。昨年度より先生たちが直接指導する機会が減っています。この「自治的な雰囲気」とても素敵です。



3 閉会式での校歌斉唱、肩を組んで一体感

5月12日、総練習の反省等をもとに、修正練習をしていきました。その中で、閉会式での校歌斉唱は、肩を組んで一体感を出すことになりました。すると、今までの3倍の声が出ました。一体感とはすごいものです。当日もお楽しみに。



4 パネル紹介、元気を与え優勝に導いてくれる紅白のパネル

5月12日、パネル紹介が行われました。除幕式では、白い布がとられた瞬間に、歓声が上がりました。その後、パネルリーダーの丸尾みことさんと田山もなさんが、メンバーと作品を紹介し、意気込みを語りました。白団は東京リベンジャーズのマイキーで、言葉が「威風堂々」です。赤団は金剛力士像で、言葉が「一念通天」です。元気を与え優勝に導いてくれる紅白のパネルでした。



相良中 HP へ



4年ぶりに、制限を設けずに、体育大会を開催できること、大変うれしく思います。生徒の「全力で輝く姿」に大きな声援を宜しくお願いします。